

## Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen

Zur jährlichen Jahreshauptversammlung lud der Reitsportverein Fohrenreuth Rehau e.V. seine Mitglieder am Samstag, den 02. März 2024 in die Gaststätte Turnhalle in Rehau ein. Die Vorsitzende Sabine Strunz begrüßte alle Anwesenden, insbesondere die Ehrenmitglieder. Im Anschluss gedachte die Versammlung in Form einer Schweigeminute ihrem verstorbenen Mitglied. Sabine Strunz stellte fest, dass rechtzeitig und formgerecht zur Jahreshauptversammlung eingeladen wurde. Dann bedankte sie sich bei allen Mitgliedern, Freunden, Gönnern und Sponsoren die den Verein mit Fleiß, Geld und Sachspenden immer tatkräftig unterstützen. Für die Zusammenarbeit bedankte sie sich auch bei den Familien Winterling, Beer, Griebßhammer, der Kornblume, der Freiwilligen Feuerwehr und den Dorfbewohnern von Fohrenreuth. Im Anschluss standen die Rechenschaftsberichte auf der Tagesordnung. Für die entschuldigte Vergnügungswartin Sophia Gerstner berichtete Sandra Tröger über die Veranstaltungen im letzten Jahr, wie z.B. Besenbrennen, das heimische Turnier, Sommerfest, Nikolausfeier und Weihnachtsfeier mit Revival Theaterstück, welches ein voller Erfolg war. Die Veranstaltungen für das Jahr 2024 folgen in Kürze. Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung, sowie die verschiedenen reiterlichen Erfolge verlas Sabine Strunz für die entschuldigte Schriftführerin Hannelore Schwalbe und die Sportwartin Daniela Pollnick-Gerstner. Jugendwartin Selina Edelmann berichtete über das vergangene Jahr und gab einen Ausblick auf das Jahr 2024. Silvia Kaschel konnte über ordentliche finanzielle Verhältnisse berichten. Kassenrevisorin Birgit Schmauß bescheinigte ihr eine einwandfreie Kassenführung. Die Versammlung entlastete einstimmig die Vorstandschaft.

Ehrenvorstand Günter Throne übernahm als Wahlleiter die anstehenden Neuwahlen. In ihren Ämtern wurde bestätigt Sabine Strunz als erste Vorsitzende, Heike Laber und Katrin Wunderlich als zweite Vorsitzende, Sylvia Kaschel als Kassierin, Selina Edelmann als Jugendwartin. Neu gewählt wurden Cora Reichel als Sportwartin und Ina Rothemund als Schriftführerin. In den Beirat wurde als Platzwartin Hannah Griebßhammer, als stellvertretender Platzwart Philipp Schmauß und Christoph Nagel, stellvertretende Jugendwartinnen Nadine Grabl und Julia Herold, als Vergnügungswartin Sandra Tröger und als weitere Beiräte Sophia Gerstner, Kristina Künzel, Karin Langheinrich, Daniela Pollnick-Gerstner und Christa Winterling gewählt. Als Revisoren werden Birgit Schmauß und Susanne Zenker zur Verfügung stehen.

Da seit mehreren Jahren die Mitgliedsbeiträge gleichgeblieben sind und auch die Kosten vor uns nicht halten machen, wurde in der Jahreshauptversammlung einer Erhöhung des Mitgliedsbeitrages um jeweils 10,-- Euro zugestimmt. Der Abend klang mit angenehmen Gesprächen aus.



**Von vorne links:** Selina Edlmann, Sandra Tröger, Katrin Wunderlich, Hannah Grießhammer, Cora Reichel, Christoph Nagl, Sabine Strunz, Heike Laber, Christa Winterling, Karin Langheinrich, Julia Herold, Nadine Grabl, Kristina Künzel, Silvia Kaschel